



LA TROMPETTE

La France saisit des armes iraniennes en route vers le Yémen

- Mihailo S. Zekic
- [03/02/2023](#)

L'armée française, en coopération avec les forces américaines, a saisi une importante cache d'armes iraniennes dans le golfe d'Oman le 15 janvier. La plupart des détails n'ont pas encore été divulgués, mais les États-Unis ont affirmé hier que ces armes avaient été saisies le long d'une route maritime que l'Iran avait déjà utilisée pour envoyer des armes aux Houthis, un groupe mandataire iranien combattant au Yémen.

Les Français auraient capturé plus de 3 000 fusils d'assaut, ainsi qu'au moins un demi-million de munitions et plus de 20 missiles antichars. *Le Wall Street Journal* a déclaré que l'opération française « est l'aboutissement d'un rôle plus proactif de la France dans la lutte contre la contrebande d'armes au Moyen-Orient ».

Le contexte : Le Yémen compte plus de 30 millions d'habitants et se trouve sur le détroit de Bab el-Mandeb, qui relie la mer Rouge à l'océan Indien. La mer Rouge se jette dans la Méditerranée via le canal de Suez. Le Yémen est en proie depuis des années à un soulèvement mené par les rebelles islamistes Houthis. Si les Houthis venaient à prendre le contrôle de l'ensemble du Yémen, cela pourrait permettre à l'Iran de contrôler cette importante route commerciale.

Ce qu'il faut surveiller : Nombreux sont ceux qui considèrent les différents conflits au Moyen-Orient comme une guerre larvée entre l'Amérique et l'Iran. Mais l'Europe joue de plus en plus un rôle plus affirmé contre Téhéran. Attendez-vous à ce que la rivalité entre l'Europe et l'Iran s'étende à l'avenir. Pour en savoir plus, demandez la brochure gratuite de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, intitulée [Le roi du sud](#).